

Lors du Sommet de Williamsburg, nos dirigeants se sont engagés à "consacrer toute [leur] volonté à réduire la menace de guerre." Maintenant que nous avons accepté de contribuer au développement d'un important système d'armement, nous estimons que le Canada se doit d'autant plus de participer à la recherche d'une paix stable. Voilà pourquoi le Gouvernement canadien a pris la résolution de promouvoir plus vigoureusement encore que par le passé des initiatives créatrices dans le domaine du désarmement et du contrôle des armements. De façon plus particulière, il a la ferme intention de redoubler d'efforts au cours des mois qui viennent pour contribuer au progrès et au succès des négociations en cours. À ce propos, je suis heureux de constater que nous semblons sur le point d'approuver la tenue d'une nouvelle série de négociations dans le cadre de la Conférence sur le désarmement en Europe, qui se déroulera à Stockholm.

Comme vous le savez peut-être, mon cher George, les Canadiens ont depuis longtemps à coeur le renforcement de la confiance entre l'Est et l'Ouest. Nous avons toujours eu la ferme conviction que le problème de la vérification est au centre des questions liées au désarmement et au contrôle des armements. Voilà pourquoi le Gouvernement canadien entend mettre résolument l'accent sur la question de la vérification lors des négociations prochaines sur le désarmement et le contrôle des armements.

Dans votre réponse à ma lettre du 21 janvier, vous conveniez avec moi de l'importance de consultations plus suivies entre nos deux Gouvernements sur ces questions vitales au cours des mois qui allaient suivre. Je me réjouis à la perspective d'un dialogue plus intense entre nous sur les points que je viens d'évoquer.

Je vous prie de croire, Monsieur le secrétaire d'État, à l'assurance de ma plus haute considération.

Allan J. MacEachen